



andaluciainformacion.es

ANDALUCÍA ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES
 ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

Información / Portada /

OPINIÓN

La economía granadina no creará empleo hasta el 2.011

23/07 · 20:24 · Ángel Ortega

No son buenas las perspectivas que se anuncian para la economía granadina. El deterioro que se ha producido en el mercado laboral, con un aumento espectacular del paro en los dos últimos años, aún no ha terminado. La destrucción de puestos de trabajo continuará durante todo el año 2.009 y seguirá en el 2.010.

Los primeros síntomas de recuperación en el empleo se retrasarían hasta el año 2.011. Esa es una de las principales conclusiones de un riguroso estudio del catedrático del Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Granada, Miguel González Moreno, encargado por la Fundación Caja Rural de Granada, y que ha estudiado la evolución del mercado de trabajo durante los últimos trece años, y en el que acaba alertando de que el desempleo seguirá creciendo en nuestra provincia, 'en el mejor de los casos', durante los dos próximos años.

El informe, que analiza el comportamiento del mercado laboral de la provincia durante los últimos trece años, asegura que desde el año 1996 Granada ha experimentado cambios espectaculares en el terreno laboral que permiten diferenciar dos claros periodos. Uno, comprendido entre 1996 y 2007, que se ha caracterizado por un espectacular crecimiento del empleo, y un segundo período, que se inició en 2008 y que previsiblemente no concluirá hasta el 2011, marcado por un espectacular crecimiento del desempleo.

Según el estudio de González Moreno, desde el inicio de la crisis se han destruido más de un tercio de los puestos de trabajo que se crearon durante los diez años anteriores. En la fase expansiva de la economía granadina, se generaron en la provincia 150.000 puestos de trabajo, mientras durante los 15 meses que van de enero de 2008 a marzo de 2009, el desempleo ha aumentado en 55.000 nuevos parados, llegando, según la Encuesta de Población Activa a las 100.000 personas en la provincia. Para Miguel González esto es recurrente en la economía granadina, ya que sólo genera empleo en las fases de dinamismo económico, para después destruirlos en las fases de depresión.

Las causas habría que encontrarlas en el modelo económico, basado en el consumo y la construcción que, aunque precisan de mano de obra intensiva, son extremadamente sensibles en los momentos de crisis económica. Apunta González en su informe la necesidad de una reestructuración del sistema productivo granadino. Éste debe basarse en la innovación, el desarrollo y las actividades con alto valor añadido, a lo que es imprescindible añadir una reforma del mercado de trabajo y un cambio del sistema educativo.

VOTA LA NOTICIA



ENVIAR

COMENTA LA NOTICIA:

COMENTARIO	<input type="text"/>	RECUERDE:	Estas opiniones pertenecen a los lectores y no a andaluciainformacion.es
NOMBRE	<input type="text"/>		No está permitido realizar comentarios injuriosos o contrarios a la libertad de expresión
E-MAIL	<input type="text"/>		andaluciainformacion.es se reserva el derecho de eliminar comentarios inadecuados
	<input type="checkbox"/> Acepto las condiciones de uso		No dude en avisar de posibles comentarios inadecuados
	ENVIAR		Centre sus comentarios en el tema, para discutir sobre el mismo puede usar nuestro foro

Google Hemeroteca

24 de Julio del 2009

AÑADIR A FAVORITOS PÁGINA DE INICIO HEMEROTECA [VERSIÓN RSS](#)

ENCUESTAS



La situación actual de numerosas denuncias a políticos por corrupción, ¿le recuerda la de los últimos gobiernos de Felipe González?

- No tiene nada que ver
- Es muy similar
- Política y corrupción van unidas de la mano
- Es algo normal en democracia

VOTAR

[< Anterior](#)

Publica tus anuncios



Publica tus anuncios gratis

Compruébalo haciendo [click aquí](#) o llamando al 902 50 88 50